

# An des Fischers Angel

**AUSSTELLUNG** / In sechs Räumen der Kartause und im Freien stand das „Handwerk Fliegenfischen“ im Mittelpunkt des Interesses. Veranstalter Nessizius: „Das Echo war bei Ausstellern und Publikum sehr groß.“

**MAUERBACH** / Das Fliegenfischen – eine wenig bekannte, aber sehr traditionsreiche und alte Sportart – stand am vergangenen Wochenende in der Kartause Mauerbach im Mittelpunkt des Interesses. In sechs Räumen sowie teilweise im Freien konnten Interessierte sich im Rahmen der Ausstellung „Handwerk Fliegenfischen“ näher mit dieser sehr naturverbundenen Art des Fischens auseinandersetzen.

So konnte man hier Rutenbauern aus ganz Europa bei der Arbeit zusehen, sich über die Tätigkeit der Messerschmiede im Zusammenhang mit dem Fliegenfischen informieren und die entsprechenden Werke von Glaskünstlern und Kunstmalern bewundern. Auch ein Körbchenflechter präsentiert vor Ort seine



Veranstalter und Aussteller waren sehr zufrieden.

FOTO: MANUELA HESCH

sowohl bei den Ausstellern als auch beim Publikum sehr groß.“ Ein wichtiges Anliegen der Veranstalter war, den Interessenten die sogenannten „geplissste Rute“ näher zu bringen. Nessizius: „Wir wollen den Leuten zeigen, dass diese handgefertigte Bambusrute nicht nur dazu da ist, sie über den Kamin zu hängen, sondern dass sie auch verwendet werden darf und genauso viel aushält wie industriell gefertigte Ruten.“

Arbeit, genauso wie eine Litschauer Firma, die Textilprodukte aus Fischhaut erzeugt und ein „Fliegenbinder“. Am Sonntag wurde sogar ein Wurfbecken aufgebaut, in welchem der Salzburger Harald Winter von der „Federation of Flyfishers Europe“ Trickwürfe zeigte.

Michael Nessizius aus Breitenfurt und Harald Langer aus Gablitz, die das „Handwerk Fliegenfischen“ ins Leben gerufen haben, zeigten sich mit dem Erfolg der Ausstellung sehr zufrieden. Nessizius: „Das Echo war

Geht es nach den Veranstaltern, die das Fliegenfischen im Osten Österreichs populärer machen wollen, soll die Ausstellung „Handwerk Fliegenfischen“ fix in der Kartause Mauerbach installiert werden. Nessizius: „Die Kartause eignet sich aufgrund ihrer Geschichte – die hier lebenden Mönche haben ja bekanntlich etliche Fischteiche angelegt und selbst gefischt – hervorragend dafür. Wir wollen in Zukunft einmal jährlich, voraussichtlich immer im September, hier eine Ausstellung machen.“ M. H.

## KURZ NOTIERT

### MAUERBACH

**Einladung.** Die SPÖ Mauerbach lädt am kommenden Samstag, 20. September, zum „Sturmheiligen“ in ihr Parteilokal. Die Veranstaltung beginnt um 16 Uhr.

**Autofreier Tag.** Anlässlich des „Autofreien Tages“ gibt die Gendarmerie Mauerbach am Samstag, 20. September, 15 Uhr Nachhilfe in Sachen Verkehrser-

ziehung bei der FF Mauerbach. Um 15.30 Uhr gibt es einen Fahrzeugparcours mit dem ARBÖ Traiskirchen. Die „Gesunde Gemeinde“ sorgt für das Buffet, Spiel und Spaß. Das Mauerbacher Jugendrotkreuz wird ebenfalls anwesend sein.

**Pfarre.** Die Pfarre Mauerbach lädt am Sonntag, 21. September, zum Erntedankfest. Beginn desselben ist um 9 Uhr.

**NEU**  
in Neulengbach  
Tullnerstr.8 (bei Möbel-Bauer)

**Geschenke**  
Wohlbefinden schenken für Jung und Alt

Fachbücher zum Thema Gesundheit, Ätherische Öle, CD's,  
besondere Kerzen (Tauf-, Hochzeitskerzen, ...), Kristallsalz,  
handgefertigter Schmuck, Alles zum Thema "Wasserbelebung"

Testen Sie den neuen Chi-Wirbelsäulen-Trainer  
bis Ende September **GRATIS**

Chinesische Akupunktmassage - Shiatsu - Bowtech  
Energiearbeit - Klangschalenmassage - Meditation - Wirbelsäulentherapie

Licht & Liebe für Körper, Geist und Seele

Öffnungszeiten:  
Mo-Fr 9 - 18 Uhr  
Sa 9 - 13 Uhr

Energie-Zentrum  
Adelheid Göll

3040 Neulengbach, Tullnerstr. 8, Tel. 02772/55 142, e-mail: energiezentrum@gmx.at